

## Polán ya tiene concejales socialistas

El secretario provincial del PSOE, **Alfredo Arija**, ha presentado a la Agrupación Local de **Polán** los nombres de los cuatro concejales que ocuparán en el Ayuntamiento los sillones dejados por los concejales socialistas elegidos en las pasadas elecciones municipales que dimitieron por



enfrentamientos con la Dirección Provincial. La dimisión de todos los concejales, más los candidatos suplentes, excepto uno, obligó a la Junta Electoral Central a instar a la Diputación, gobernada por el PSOE, a nombrar una Comisión Gestora Socialista. Esta, tras consultar con la Dirección del PSOE, ha elegido a **Roberto Melchor**, **M<sup>a</sup> José González**, **Leopoldo Fernández**, y **M<sup>a</sup> Soledad Barranco**. Afiliados al PSOE son sólo dos de los cuatro elegidos.

## Refundación regionalista el 26 de abril

Los partidos regionalistas de **Castilla-La Mancha**, refundados en el PR, celebrarán su primer Congreso Regional el próximo 26 de abril en **Quintanar de la Orden**, donde elegirán su nueva ejecutiva y el nuevo presidente del partido, cargo que actualmente ocupa **Jesús García Sobrino**. Los regionalistas, que apenas cuentan con representación en las instituciones, consiguieron sus únicos concejales en la mancha toledana, y concretamente en los municipios de **Quintanar**, **Villanueva de Alcardete** y **Quero**. En este congreso de la refundación se discutirán los planteamientos ideológicos y políticos de los regionalistas castellano-manchegos.

## Moción de censura en Lillo el próximo viernes

El PP podría perder otra alcaldía en la provincia, si prospera la moción de censura presentada por el PSOE, el Partido Independiente y el CDS contra el alcalde **Juan Alfonso Durán** y que se tratará en el pleno extraordinario que se celebrará el próximo viernes.

Según el actual primer edil, «esta maniobra es legal pero desde el punto de vista moral no tiene ningún sentido. Si las razones aducidas por estas agrupaciones se basan en la mala gestión por falta de estabilidad política al no gobernar con mayoría, no creo que la situación mejore con tres agrupaciones metidas en el Gobierno». Por otro lado, **Durán** señalaba que no hay razones políticas que justifiquen esta moción sino que está motivada por «intereses personales» tanto del socialista **Julián Sánchez** como del independiente **Emilio Barajas**.



## POLTRONAS Y PASILLOS

MAGDALENA AGUILAR



## El golpe

El golpe de mano en **Talavera** ha revuelto las aguas, que parecían mareas en el PP provincial y **Miguel Angel Cabezas de Herrera** fue el encargado de ello aunque **Sixto López** quiera apuntarse el tanto. **López**, ignorado y arrinconado en el proceso de renovación que hay abierto en el PP a través de la Comisión Organizadora del Congreso que preside **Agustín Conde**, quiere poner sus cartas sobre la mesa. El control que ejercía sobre la Comarca de **Oropesa**, su cantón particular, no son suficientes para que, desde **Toledo**, se le reconociese y tuviera en cuenta en la Ejecutiva Provincial que se está gestando de cara al congreso provincial del próximo 9 de mayo. Tampoco **Sixto López** puede plantearse encabezar una lista alternativa a la de **Agustín Conde** porque su imagen quedó dañada en la provincia tras la caída de **Mariano Díaz** del que se había llamado «íntimo» amigo y colaborador, y al que después abandonó.

**Toledo** también se equivocó. Con **Agustín Conde** y **Mariano Álvarez** a la cabeza, había jugado fuerte en **Talavera**. Caído **Miguel Angel Cabezas de Herrera**, los críticos de la Agrupación contra **Molina** parecían desamparados y sin posibilidades de recuperación, y jugaron a **José Bermúdez**, un joven desconocido en las filas conservadoras hasta las pasadas elecciones municipales y afiliado al PP hasta hace pocos meses. **Bermúdez** contaba con el beneplácito de **Carriches** al que **Molina** incorporó a su Ejecutiva Regional y con el de **Piedad Rodríguez**, después de que **Molina** la responsabilizara del Área de la Mujer en **Castilla-La Mancha**. Pero estos apoyos no sólo no fueron suficientes, sino que, al final, se volvieron contra el propio **Molina** que se quedó como gestor de la lista perdedora y como el perdedor.

**Sixto López** vio abierto el camino. Realizó algunas llamadas, aprovechando sobre todo que su enemigo político en la comarca de **Talavera** y, sobre todo en la capital, **Miguel Angel Cabezas de Herrera**, estaba o parecía estar fuera de juego. Los críticos a **Toledo** eran más de los que se tenían contabilizados. A **Cabezas de Herrera** también le interesaba contraatacar y no le importaba aliarse con **López**. Ciertamente que la alianza no estaba escrita ni negociada y que surgió casi espontáneamente, pero el enemigo de ambos enemigos era común: **Molina** y sus hombres en **Toledo**, **Agustín Conde** y **Mariano Álvarez**. Lo demás fue fácil. La lista de **Bermúdez** perdió y **Molina** sufrió su primera derrota antes del Congreso.

Pero ésta no se preve como la última o la única. En el PP están apareciendo movimientos de cara al Congreso del 9-M. De momento los diputados provinciales han anunciado que no están dispuestos a ser ignorados y podrían plantearse una lista alternativa si no se incorporan a la nueva Ejecutiva que se está gestando. Ejecutiva en la que **Martín Peñate**, portavoz de los conservadores en la Diputación, quiere ocupar el cargo de secretario provincial y en la que **Sixto López**, con el tanto que dice tener de **Talavera**, quiere controlar las vicesecretarías provinciales. Así las cosas en el PP de **Toledo** se anuncian días duros para **Molina**.